

D'avantage d'adhérents et de nouvelles conférences

Mardi, à la Maison des associations, le Comité d'action pour le respect de l'État de droit (Cared) a tenu son assemblée générale. Son président, Jean-Louis Chaton, s'est félicité de l'augmentation du nombre des adhérents. « En 2013, nous avons enregistré une trentaine d'adhésions, nous sommes aujourd'hui trois cents », constate-t-il. Créée en 2010, l'association organise des conférences sur des sujets d'actualité « autour de l'identité française. Nous voulons, par exemple, sensibiliser sur les risques de l'immigration incontrôlée et du communautarisme », souligne Jean-Louis Chaton.

Le président de l'association est revenu sur les événements marquants de 2013, notamment la conférence donnée par Robert



Jean-Louis Chaton s'est félicité de la progression constante des adhésions.

Ménard sur la liberté d'expression, en mars dernier. Il a également rappelé « les différentes attaques lors de séances du conseil municipal de Troyes par Philippe Beury du Modem et par Dimitri Sydor au nom du groupe socialiste contre le Cared ». Les deux élus étaient étonnés que le Cared puisse organiser des confé-

rences sur des sujets pouvant revêtir un caractère politique ou religieux à la Maison des associations, alors que les statuts de celle-ci le lui interdisent.

Le secrétaire général de l'association, Christophe Pichery, a annoncé la mise en place d'un nouveau site internet « d'ici à une quinzaine de jours ».

Jean-Louis Chaton a aussi présenté la prochaine conférence qui se tiendra le 11 mars à l'espace Argence, sur le thème du Coran. Elle sera donnée par Sami. A. Aldeeb Abu-Sahlieh, chrétien d'origine palestinienne.

Le Cared cherche un successeur à sa tête

« J'approche les 84 ans et il faudrait une personne pour me succéder rapidement », a enfin lancé Jean-Louis Chaton à l'assistance. Un appel qui n'a pas reçu d'écho puisque personne n'a voulu se porter volontaire. À la fin de l'assemblée générale, Timothée Ducoin, président de l'Association familiale catholique de l'Aube, est intervenu sur le thème de la famille.